

de esta proposición hay que procurar por todos los medios proponer a todas las organizaciones femeninas, intelectuales, estudiantiles y campesinas la realización de acciones de frente único, agregando a la proposición de la CGT reivindicaciones contra el hambre, el fascismo y contra la intervención imperialista en Cuba.

Les pedimos que tomen el asunto planteado en esta carta con la mayor seriedad y que a vuelta del correo nos comuniquen cuales son las medidas concretas que han tomado al respecto.

Otra cuestión sobre la cual les pedimos una información urgente es la siguiente: de la casa matriz³⁹⁰ hemos recibido una indicación de que debemos hacer pronunciarse a todas nuestras organizaciones sobre las proposiciones de Lombardo Toledano. Desgraciadamente no sabemos, ni por la prensa, ni tampoco por la información de ustedes, de que se trata. Suponemos que la indicación de la casa matriz no se refiere a aquella conferencia convocada por las cámaras de trabajo, la CROM y Lombardo Toledano y a la cual se dio posibilidad de adherirse a todas las organizaciones. No sabemos cual es la posición que ustedes han tomado, pero seguramente la casa matriz no se refiere a esto. Por no tener dirección telegráfica de ustedes, nos hemos dirigido a EE.UU. pidiendo informaciones. Les rogamos que a vuelta de correo aéreo nos informen ampliamente sobre la referida cuestión, con el fin de poder reaccionar debidamente. Repetimos nuestro pedido de enviar artículos para “El Trabajador” que debe reaparecer para el 1 de mayo. Reciban nuestros cordiales saludos y escriban pronto.

Juan.

Original escrito a máquina, en español
495-79-228, P. 1.

* * *

CARTA DE KUCHUMOV³⁹¹ AL BUREAU DEL CARIBE (BC)

³⁹⁰ Se refiere al BE de la ISR o al Presidium del CEIC.

³⁹¹ Vladimir Nikolaevich Kuchumov (1900-1937), miembro del PC soviético, vicerrector de la Universidad Comunista de Trabajadores de China desde 1928 y responsable de la sección del Lejano Oriente del Departamento Oriental del CEIC. Desde febrero de 1935 trabajó como suplente del encargado del Secretariado de América del Sur y del Centro y